

PRESSEINFORMATION



15. September 2015

Anhaltische Landesbücherei Dessau

Direktorenstelle seit Montag wieder besetzt

Die Stelle des Direktors der Anhaltischen Landesbücherei Dessau ist seit diesem Montag wieder besetzt. Neuer Stelleninhaber ist Adrian La Salvia. Er wurde 1966 in Dresden geboren und studierte Romanistik, Germanistik und Philosophie in Erlangen, Parma und Paris. Des Weiteren promovierte er über den italienischen Lyriker Giacomo Leopardi, in seiner Habilitationsschrift befasst er sich mit der französischen Oper im europäischen Kontext. Auch trat er als Verfasser von bibliografischen und editorischen Arbeiten in Erscheinung.

Von 1992 bis 2010 war La Salvia als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität Erlangen-Nürnberg tätig. Lehraufträge und Vertretungen führten ihn ebenfalls an die Universitäten Bamberg, Bayreuth, Bochum, Leipzig, Weimar-Jena, Würzburg und Basel.

Neben der wissenschaftlichen Arbeit sammelte er auch Erfahrungen als Veranstaltungsorganisator und kuratierte mehrere Ausstellungen. Seine bisherige Arbeit, darunter die Habilitationsschrift, wurde mit mehreren Preisen gewürdigt.